

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan rahmat Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul “Studi Keanekaragaman Fitoplankton di Aliran Sungai Lau Sitelu Desa Namorambe Kecamatan Namorambe Kabupaten Deli Serdang”, yang merupakan salah satu syarat untuk dapat memperoleh gelar sarjana.

Pada kesempatan ini, dengan segala kerendahan hati penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada berbagai pihak yang telah berpartisipasi dan membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Drs. H. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan Biologi, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku sekretaris jurusan Biologi, serta Ibu Dra. Melva Silitonga, MS, selaku Ketua Prodi Biologi. Selain itu penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Riwayati, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan motivasi pada penulis selama penulisan skripsi ini. Serta kepada Bapak Syariffudin, M.Sc, Ph.D, Ibu Dra.H. Cicik Suryani, M.Si dan Ibu Khairiza Lubis, S.Si. M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak kritik dan saran yang berguna untuk penyusunan skripsi ini. Terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Nusyirwan, M. Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik. Juga kepada ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si selaku kepala laboratorium Biologi yang telah memberikan izin untuk menggunakan laboratorium ekologi selama penelitian berlangsung dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen di jurusan Biologi yang telah banyak membimbing penulis selama perkuliahan.

Teristimewa penulis mengucapkan rasa terimakasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua tercinta, Ayahanda Mburak Ginting dan Nuraini Br Sembiring buat setiap doa, nasehat, kasih sayang yang begitu berarti serta dukungan yang diberikan baik material maupun spiritual. Dan terimakasih kepada kakak-kakak dan adik saya, Kak Agustina, Kak Ananda, adik Aprilia , atas doa,dukungan material, dan semangat baru buat penulis.

Terimakasih sebesar-besarnya penulis persembahkan kepada Kristina (Tinton) yang telah berjuang bersama-sama dalam suka dan duka sejak

menentukan judul, melakukan penelitian hingga menyelesaikan skripsi ini. Serta kepada Riris dan Harry yang telah membantu dalam penelitian di lapangan. Juga kepada sahabat Canro, Josri, dan Eva Tantri yang sudah banyak membantu, memberikan dukungan, motivasi serta doa dan telah menjadi sandaran saya selama penelitian dan penulisan skripsi ini. Juga kepada Biologi ND'09, IMKA FMIPA Unimed, dan Penghuni Rumah Sumala (Jozzi, Wira Angin, Janitra, JPG dan Amri Meliala) terimakasih atas doa, motivasi, dan kebersamaan selama perkuliahan. Dan untuk semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu dan telah banyak membantu, penulis mengucapkan terimakasih dan Tuhan memberkati.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan inspirasi bagi pembaca baik hanya sebagai bahan bacaan atau referensi untuk penelitian lanjutan dan bermanfaat bagi semua pihak yang membutuhkannya. Akhir kata penulis ucapkan terimakasih.

Medan, 20 Januari 2014

Penulis

Mahadi Pratama Ginting

Nim. 409220026